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Stadtentwicklungsausschuss  Weißenfels, 15.01.2019 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der 61. öffentlichen Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses  am 14.01.2019 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       17:30 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Entscheidung über die Niederschrift der letzten Sitzung   

TOP 4 Bebauungsplan Nr.39 Wohngebiet "Am Sportplatz" im Ortsteil Langen-
dorf; Billigungs- und Auslegungsbeschluss 

231/2018 

TOP 5 Beantwortung von Anfragen   

TOP 6 Mitteilungen und Anfragen   

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Gebäudereinigung von Schulen 230/2018 

TOP 2 Mitteilungen und Anfragen   

TOP 3 Schließung der Sitzung   

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit  

 

Herr Rauner, Ausschussvorsitzender, eröffnet die  61. Sitzung des Stadtentwicklungsausschus-
ses. Es wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 10 Mitglie-
der anwesend. Es besteht Beschlussfähigkeit.  

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  
 

Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  

3. Entscheidung über die Niederschrift der letzten Sitzung  
 

Schriftliche Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben.  
 
Über die Niederschrift vom 26.11.2018 wird wie folgt abgestimmt: 
Sachkundige Einwohner: dafür: 0 dagegen: 0  Enthaltung: 0 
Stadträte:   dafür: 10 dagegen: 0  Enthaltung: 0 
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 26.11.2018 ist somit festgestellt. 
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4. Bebauungsplan Nr.39 Wohngebiet "Am Sportplatz" im Ortsteil Langendorf; Billi-
gungs- und Auslegungsbeschluss  

- Herr Wolter erklärt sich gem. § 33 KVG LSA als befangen und nimmt nicht an der Beratung und Ab-
stimmung teil 

 
Herr Liebold erläutert kurz den Sachstand und weist dabei auch auf den Beschluss vom März 
2018 hin. Auf dieser Grundlage wurde der Billigungs- und Auslegungsbeschluss erarbeitet. 
Da keine weiteren Rückfragen gestellt werden folgt die Abstimmung. 

  
Beschlussempfehlung des Stadtentwicklungsausschuss: 
 
Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt Stadtrat der Stadt Weißenfels, den Entwurf des Be-
bauungsplans Nr. 39 Wohngebiet „Am Sportplatz“, bestehend aus der Planzeichnung (Teil A) 
und den textlichen Festsetzungen (Teil B) zu beschließen sowie die Begründung zu billigen. Der 
Entwurf und die Begründung einschließlich der Anlagen sind gemäß § 3 Abs.2 BauGB öffentlich 
auszulegen. Die von der Änderung berührten Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Be-
lange sind gemäß § 4 Abs. 2 BauGB zur Abgabe einer Stellungnahme aufzufordern  

   
Abstimmung: 
Sachkundige Einwohner:  dafür: 0 dagegen: 0  Enthaltung: 0 
Stadträte:    dafür: 8 dagegen: 0  Enthaltung: 1 
 
Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt der Beschlussempfehlung mehrheitlich zu. 

 
5. Beantwortung von Anfragen  

 
Folgende Antworten der Verwaltung liegen schriftlich vor: 
- Beantwortung AF 203/2018 – Hochwasserschutzmaßnahmen 
  Uichteritz/Markwerben  
- Beantwortung AF 197/2018 – Ausnahmegenehmigung Cortek 
- Beantwortung AF 198/2018 – Lagerung asbesthaltige Stoffe  

  
6. Mitteilungen und Anfragen  

 
Herr Klitzschmüller bezieht sich auf seine Anfrage zur Wegnahme des Asphaltbuckels in der 
Seumestraße vom 16.10.18. Er teilt mit dass der Asphaltbuckel bereits zurückgebaut wurde, 
allerdings fehlt noch die Realisierung der geforderten Bordsteinabsenkung in diesem Bereich. 
Er fragt an, wann die Absenkung des Bordsteins in der Seumestraße (Höhe Eiscafe) erfolgt. 
 
Herr Walther geht auf die Beantwortung zum Hochwasserschutz in Uichteritz/Markwerben ein. 
Er bittet um Auskunft, für wann die Realisierung der Maßnahmen geplant ist. 
Hierzu führt Herr Risch aus, dass Grundstückseigentümer nicht bereit sind, ein Teil der Grund-
stücke abzugeben. Dies hat zur Folge, dass dies im Planfeststellungsverfahren geklärt werden 
muss. Daher kann aktuell kein Realisierungszeitraum genannt werden. 

 
  
Manfred Rauner Sophie Münx 
Vorsitzender Protokollführerin 
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